

Bonjour !

(Mesagxo en Eo cxi-sube !)

Si on considère que le but de mon voyage était le Mont Saint Michel, on peut dire que j'atteindrai bientôt mon objectif : demain soir !

ça ne veut pas dire que je vais rentrer dans la foulée, j'hésite encore entre descendre de Dinan à Rennes par le canal de l'Ille et Rance ou faire un petit détour par l'ouest de Rennes pour visiter un écolieu dans la forêt de Paimpont. Mais le temps étant maintenant à la pluie, je crois que cela va m'aider à tracer ma route dans la bonne direction.

Difficile cependant de parler de ce que l'on ne connaît pas, il vaut donc mieux que je vous raconte brièvement ce qui s'est passé depuis le dernier message :

* Très bonne soirée à Morlaix chez un couple d'espérantophones très sympa, visite de la ville (superbe) et premier déjeuner dans une crêperie (miam !). J'étais dans le Finistère.

* Ensuite deux nuits dans la nature ce qui me fait me glisser dans mon duvet de bonne heure (avec la tombée du jour !) et me lever tard ! Pour ce qui est du côté purement touristique, la côte de Granit rose c'est très beau et le site de l'Abbaye de Beauport pour dormir en hamac c'est carrément génial. La nuit d'avant, j'avais dû me débarrasser d'un gars peu scrupuleux qui à 22h dans la forêt se mettait à fouiller dans mon vélo à la lueur de sa lampe (il avait pas compris que je dormais à côté dans le hamac - non identifié comme tel - et a fait un bond quand je l'ai interpellé !). Département 22, Côtes d'Armor.

* Ensuite, de l'espéranto encore et encore, dans les clubs de Plouézec et de Bégard, et des retours en arrière et déviations pour profiter de cela. Maja et Hubert m'ont bichonnée, je leur renouvelle mes remerciements ! j'ai pu faire régler mes freins à Guingamp (car d'accord c'est facile de changer les patins mais le faire bien et régler le tout ensuite, c'est une autre affaire...).

Puis je suis retournée sur la côte à Pordic, chez d'autres amis espérantophones, pour reprendre la EV4 jusqu'au Mont St Michel.

* Hier vendredi : 82 km quand même (par la côte, ce n'était donc pas tout plat !) : je voulais profiter du beau temps pour atteindre le Cap Fréhel, ce qui fut fait mais à 17h seulement. Je n'ai ensuite pas réussi à trouver un lieu adéquat pour la nuit, et j'ai pris sur la tête deux grosses averses avant de me décider, à 18h30, à solliciter un vieux monsieur qui trainait dehors. Il m'a envoyée chez un voisin en m'assurant qu'il était gentil et m'accueillerait forcément. Il avait raison !!! J'ai donc passé une excellente soirée chez Bernard et sa femme Michelle, avec tout ce que je pouvais souhaiter de mieux et c'est le ventre plein d'un bon repas chaud que j'ai gagné un lit moelleux.

* Je suis repartie ce matin sous la pluie mais pour une destination proche (30 km) et avec une maison à disposition à l'arrivée. Ouf, car j'ai débarqué trempée comme une soupe à St Lunaire (Ille et Vilaine maintenant et demain je serai dans la Manche) d'où j'organise la suite du voyage. Pour ceux qui ne connaissent pas St Lunaire, je signale le plus

remarquable (tout étant affaire de points de vue bien sûr) : une forte concentration de surfeurs, que ce soit dans l'eau (il y en avait tellement que, vu le temps froid et pluvieux, je me suis dit que c'était sans doute des cétacés - tout noir, c'est quoi ? - plutôt que des humains) ou dans les rues (en train de se changer à côté de leur camion).

Et donc deux légendes se vérifient ce jour : d'une part, il arrive effectivement qu'il pleuve en Bretagne et d'autre part, tous les surfeurs sont vraiment beaux, jeunes et musclés (existe-t-il une théorie à ce sujet expliquant le pourquoi du comment ?).

Voilà, c'est sur cette remarque d'un intérêt discutable que je termine mon mail.

Le prochain ??? Peut-être bien de la maison, je ne sais pas, je m'arrête à Tours une journée je pense, et j'ai la flemme de calculer l'itinéraire, ce sera donc la surprise !

Bises

Nath

Saluton amikoj miaj

Mi ricevis nova^jojn de kelkaj, dankon. Kaj la aliaj : ^cu vi fartas bone ? ^Ci tie en Bretonio, mi dauxre voja^gas bicikle, sed nun mi pli ofte estas en esperantujo : Ekde Morlaix, urbon kiun mi atingis trajne, mi sukcesas renkonti multe da francaj Eoj kaj partoprenis en kelkaj kursoj kaj babiladoj, inter alie en Plouezec, fama urbeto pro regulaj Eaj sta^goj. Tiuj sta^goj okazis dum pli da 20 jaroj dum unu tuta semajno, sed nun, ekde la covimo, ili ne plu okazas.

Ni parolis pri vi, Miko, pro tio ke Ewa el Grenoblo prelegis en Plouezec pri Euxrovilo. Mi ne plu certas ke vi denove lo^gas tie... kaj iu, en Bégard, diris ke Euxrovilo estas en dan^gero pro la registraro de Barato : ^cu vi povas rakonti pli ??? ^cu vi konas Roger Eon, kiu flugos al Euxrovilo en februaro ?

Pri la voja^go : ^cio en ordo. Se vi deziras vidi la vojon sur mapo, sciu ke mi nun biciklas laux longe de la marbordo norde de Bretonio, inter Morlaix kaj la Monteto Sankta Mikaelo, trapasante 4 francaj departamentoj. Mi vizitis ege belajn kaj vizitindajn urbojn kaj lokojn, inter alie Morlaix, l'Abbaye de Beauport kaj le Cap Fréhel. Post Morlaix, la marbordo estas nomata "la marbordo de rozkolora granito" pro la rozkoloraj ^stonegoj en la maro, kaj nun, en tiu parto de Bretonio, ^gi estas nomata "la smeralda marbordo" pro la speciala blua koloro de la marakvo. Mi esperas ke vi havos okazon viziti nin iam...

Mi atingos la faman Monteton Sanktan Mikaelon morgaux, sub la suno se la veterprognozoj ne eraras... Sed nuntempe, ekde hieraux vespere, pluegas (malpli tamen ol sudoriente de Francio kie okazis grandaj inundoj). Do hieraux, pro pluvo, kaj ^car mi ne trovis tauxgan lokon antaux la nokto, mi petis de paro akcepti min. Ili jesis kaj mi estis akceptita kiel re^gino !!!

Do, baldaux estos la fino de mia voja[^]go, eble post pli malpli 2 semajnoj.
Mi do certe sendos al vi la sekvantan retmesa[^]gon de mia domo !
[^]gis, brakumojn kaj kisojn al vi
Salutas vin Nata[^]sa